

# Inge Kohlrausch mit bester Zehn

Freiheimer Schützen hatten zum Schießwettbewerb eingeladen.

**Freiheit.** Am Sonntag veranstaltete die SB-Freiheit ihr alljährliches Pokalschießen. Hierzu waren alle Schützen und Schützinnen der SB-Freiheit sowie die Mitglieder des Fördervereins eingeladen.

Es wurde auf sieben Wanderpokale sowie den Wanderpokal des Fördervereins geschossen. Auch in diesem Jahr konnten wieder gute Ergebnisse erzielt werden. Es wurden insgesamt 24 Mal eine Zehn auf

die Schießscheiben abgegeben, dabei erzielte Inge Kohlrausch die beste Zehn mit einem Teiler von 184,9.

## Preisvergabe

Nach anschließendem Grillen übernahm der Hauptschießleiter Christian May die Preisvergabe.

Die Vergabe des Wanderpokals übernahm schließlich der Erste Vorsitzende Nils Froboese. Hierbei konnte Gisela Hennecke mit 94

Ringen den Pokal entgegennehmen. Der Helmuth-Sonntag-Pokal und Helmut Müller-Pokal gingen an Olaf Nitsch, der Christian May-Pokal an Dieter Dröge, der Edelweiß-Pokal an Inge Kohlrausch und der Vogt-Malinowski-Pokal ging an Gisela Hennecke.

Den Damen-Pokal erschoss sich Gisela Hennecke, den Herren-Pokal sicherte sich ebenfalls Dieter Dröge.



Hauptschießsportleiter Christian May, Gisela Hennecke, Inge Kohlrausch, Vorsitzender Förderverein Nils Froboese, Dieter Dröge und Olaf Nitschke.

FOTO: SCHÜTZEN